

事務所通信 リソース

6月号 VOL. 72



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4

TEL : 0166-25-4131

FAX : 0166-25-4132

E-mail : cyuou@csk-i.com

URL: <http://csk-i.com>

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地

TEL : 0157-24-8866

FAX : 0157-24-6108

E-mail : cyuou-kitaimi

@mocha.ocn.ne.jp



「運が良い人」というのは、科学的に説明のつく行動パターンや頭の使い方があるそうです。例えば、運が良い人に共通していた行動は「よく笑う」。「運が良い人」は「運が普通」の人と比べて2倍もよく笑っているのだとか。まさに「笑う門には福来る」ですね。今日も一日、大いに笑って過ごしましょう！

【通勤手当の非課税限度額が15万円に！】

平成二十八年の税制改正により、平成二十八年一月一日から通勤手当の非課税限度額が10万円から15万円に引き上げられました。通勤手段は電車やバスなどの交通機関を利用する以外にも、自動車や自転車などさまざまです。また交通機関には新幹線もありますし、自動車では有料道路を利用することもあります。こうした通勤時にかかる費用として会社から支給される通勤手当は、条件を満たせば非課税になります。ただし手段により非課税限度額が決められています。1カ月あたりの非課税限度額を超えて支給された通勤手当は、超える額が給与として課税されます。

非課税限度額は通勤のための運賃・時間・距離などの事情に照らして、最も経済的かつ合理的な経路および方法で通勤した場合の運賃等の金額とされています。自動車等の交通用具を使用して通勤している場合は、通勤距離が片道2km未満は全額課税、55km以上なら31600円とといったように、通勤距離により1カ月あたりの非課税限度額が決められています。

したがって、新幹線通勤がまだまだ先の話になる北海道では非課税限度額、月15万円までの交通費を支給される人が何人いるのか興味がありますね。



【今月の教えてキーワード：フィンテック】

IT技術を使った新しい金融サービスで、金融(Finance)と技術(Technology)を組み合わせた造語。アメリカでリーマン・ショックを機にベンチャー企業が新しいサービスを生み出したのがきっかけとなった。スマートフォンを使ったモバイル決済、家計簿のクラウド化サービス、人工知能を使った資産運用、複数枚のクレジットカードやキャッシュカードを1枚に統合できる電子カードなど日本でも関心が高まってきている。

【「ちょっと特別」が心をくすぐる】

「大人のアイス」がコンビニスイーツ界をにぎわせています。宇治抹茶やイチゴ果肉、ビターチョコなど厳選した食材を使いおいしさを追求したリッチなアイスは、子どものおやつというよりまさに大人の食後のデザート。価格は少々割高ですが、プチゼいたく気分を味わえると好評です。子どもの頃からアイスの味を知っている団塊の世代もブームを後押しし、量より質のプレミアムアイスは品薄状態の店が多いとか。「ちょっと特別」がシニアの心をくすぐるのでしょう。



【リーダーの姿とは？】

「やってみせ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ」と言ったのは山本五十六元帥でした。よく引用される有名なこの言葉は、「話し合い、耳を傾け、承認し、任せてやらねば、人は育たず」「やっている、姿を感謝で見守って、信頼せねば、人は実らず」と続きます。また孔子が論語で述べた「能（よ）く五つの者を天下に行なうを仁と為す。恭（きょう）寛（かん）信（しん）敏（びん）恵（けい）なり」も、リーダーの心得として時代を越えた教えとなっています。

「恭」とは部下（相手）に対して敬意を持って接すること。丁寧に慎み深く振る舞えば、あなどられることはありません。「寛」とは部下（相手）に対して心広く寛大に應對すること。懐（ふところ）の広い人は慕われます。「信」とは発言と行動を一致させて信頼を得ること。言行一致は信頼関係のベースです。「敏」とは仕事が決定的で迅速であること。すなわち実力が身に付いていることです。「恵」とは思いやりを持って人に接すること。部下や同僚、取引先といった周囲の人々に対して深い思いやりを示すと、そこに協調と自覚が生まれます。

各自が自分のやるべきことを自覚したとき、マンパワーは最高の形となって結果を導くでしょう。「リーダー」の定義に正解はありません。際だったカリスマ性で人々を魅了し、自分が輝くことでヒーロー的存在となって組織を統率するタイプのリーダーもいれば、陰の立て役者として人を輝かせることで求心力を発揮するタイプのリーダーもいます。又、たとえ経営能力やリーダーシップが劣っていても「恭」や「寛」や「恵」によりこの人の力になりたい、助けたいと思わせるリーダーもいます。自分に合ったリーダーシップを考えてみたら良いのではないのでしょうか。

最後にジャック・ウェルチの言葉を添えておきます。

「リーダーになる前は、成功とはすべて自分自身の成長を指している。だがリーダーになれば、成功とは他の人の成長を意味する」

我、事に就いて
後悔せず

今を生きる！

先人の言葉

剣豪として知られる宮本武蔵の言葉。一度の失敗で臆病になるのではなく、それを良い教訓として明日の成功の糧としよう。反省は必要だが、後悔はしないことだ。

クールビズ実施のお知らせ

今年も当事務所では、環境問題に配慮し、クールビズ（基本的にはノーネクタイ等）を実施致します。

期間は**6月1日～9月末**といたします。なお、クールビズの対応は職員個々の判断に任せております。各人毎又は、各日毎に異なる場合があります。

なにとぞ趣旨を理解の上、ご了承をお願い申し上げます。